



## Creel acepta 'lapsus': acusa trato diferenciado de AMLO, pero no 'discriminación inversa'

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, indicó que se malinterpretaron sus declaraciones sobre ser víctima de "discriminación inversa" por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista subrayó que el mandatario federal sí apuesta a la polarización y descalifica a todos los que no son de su grupo político. "Fue un lapsus, un equívoco, y fue algo que así sucedió y así hay que reconocerlo. Eso, digamos, el equívoco, no quita que hay un trato diferenciado del presidente. Claramente él está gobernando para los suyos y para nosotros no hay diálogo, hay insultos, descalificaciones y además pone categorías él sí descalificadoras, y esto hay que responderlo de alguna manera". "Esa no fue la manera correcta, pero sigo insistiendo en que el presidente estigmatiza porque ahora resulta que el que aspira a poder desarrollarse bien está en el camino equivocado; con los que estamos en la oposición no solamente no dialoga sino que además nos da un trato francamente de enemigos cuando en la política, en todo caso somos adversarios", dijo.



Creel Miranda señaló que lo más grave es que López Obrador lo hace desde el poder, con todos los recursos del Estado, y aseguró que eso no se había visto antes para denostar a sus adversarios políticos y violar la ley electoral, así como a atacar desde sus conferencias mañaneras al Frente opositor y a Xóchitl Gálvez.

"Empezó por no abrir las puertas al notificador (del INE) eso también debe de quedar constancia. El presidente se ha vuelto un destructor de instituciones y un violentador del Estado de derecho y del Estado constitucional democrático del país. Esto es gravísimo y no se le vamos a permitir, así lo haga desde el poder, así quiera desnivelar la cancha, así quiera insultar de manera cobarde e ilegal a una de las aspirantes para el Frente Amplio Por México (Xóchitl Gálvez) y todo va a tener respuesta. Una cosa presidente: el que se llevas a aguanta, porque luego dice ¿Y por qué me dan estas respuestas? Pues nada más hay que preguntar quién empezó, quién sembró la semilla del odio, de la división, de la polarización en este país. Fue usted. Nadie más. En los gobiernos anteriores no había esta situación de confrontación de odio de no diálogo con la oposición", abundó el diputado panista.

<https://politico.mx/creel-aclara-que-hay-trato-diferenciado-de-amlo-pero-no-discriminacion-inversa>